

C'est une bonne nouvelle qui a atterri cette après-midi sur le tarmac de l'aéroport de Nice. Un avion cargo de la compagnie Emirates en provenance de Chine, affrété par la Municipalité et qui contenait près de 25 tonnes de matériel médical.

A l'intérieur : 450.000 masques FFP2 , 300.000 masques chirurgicaux, 400.000 paires de gants nitrile , 150.000 paires de gants vinyle, 100.000 charlottes, 100.000 tabliers, 25.000 visières, 20.000 blouses et 5.000 combinaisons type B4.

Fait important, le matériel ne sera pas réquisitionné par l'Etat et ira donc à destination « *du Centre Hospitalier de Nice, des professionnels de santé, des forces de secours et agents de la ville de Nice et de la Métropole Nice Côte d'Azur* » explique Christian Estrosi venu accueillir la précieuse marchandise sur la piste, en compagnie du préfet des Alpes-Maritimes, Bernard Gonzalez. De quoi donner un bol d'oxygène, indispensable dans cette lutte contre le coronavirus a tous ceux qui mettent leur vie en danger.

« *C'est l'aboutissement de 3 semaines de travail avec mes équipes pour trouver ce matériel auprès des industriels chinois.* » Sur les cartons « *Unis nous vaincrons* » est inscrite en Français mais aussi « *Issa Nissaa!* » Un joli symbole de coopération.

La maire de Nice a souhaité remercier les services de l'Etat mais aussi le ministre des Affaires Etrangères, Jean-Yves Le Drian mais aussi « *le Ministère du Commerce chinois, les Ambassades, & Consulats généraux français et chinois dont la réactivité et le professionnalisme ont rendu possible l'acheminement de cette commande*« .

Andy Calascione

Partager :